
                                                       

     鯖江理容組合 ググれる勉強会 

                            

  4月 16日 WADOオフィスに於いて鯖江から「クグれるお店」を目標に勉強会を行いました。 

 

講師 山岸氏の丁寧な語りから伝わる、これからのネット利用経営のあり方を学びました。 

「お店の看板がないんですよ。だから、何処のお店に行けば良いのか迷う。」 

  「ネット上では全てのお店がアップされ、AIが感知して情報を流しています。」 

    「ところが、正しい情報なのかは分からない場合があるでしょ。」 

  「それを、経営者が自ら発信することによって安心をアピールするんです。」 

   

  第一回目の勉強会でしたが、これからはネット上での付き合い方の大切さを知りました。 

  また、70代を過ぎた針原氏も参加され、我々もやる気の波動を頂きました。  

これからはどう発信して行くのかが課題。 

殆どの人がスマホを持つこの時代にどう対応していくか。 

鯖江理容組合店が全て「ググれる」を目標にして勉強会を重ねます。                                                 
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